

Piratentag war ein Erfolg

THW hatte Unterstützung von Kollegen und von der DGzRS

150 Ehrenamtliche waren im Einsatz um Kindern aus der Region zum Ende der Ferien einen ganz besonderen Tag zu bescheren. Die kleinen Piraten waren besonders scharf aufs Bootfahren.

HARRIERSAND Beim Kinderferientag des THW IG Harriersand war auch in diesem Jahr einiges los. Kein Wunder: Wie schon in den vergangenen Jahren konnten die kleinen Besucher unter anderem

wilde Fahrten im Sturmboot erleben. Dieses Jahr gab es eine Besonderheit. Die Seenotretter beteiligten sich ebenfalls an dem Tag und ermöglichten es den Kindern auf dem Seenotkreuzer „Hermann Rudolf Meyer“ mitzufahren. Zahlreiche Spiel- und Sportmöglichkeiten rundeten das Programm ab.

Besonders freuen sich die Organisatoren, dass die neu entwickelte Einlass-Situation gut funktionierte. „Letztes Jahr hatten wir zu Beginn eine Schlange bis zum Parkplatz, dieses Jahr haben wir

den Einlass vereinfacht und durch einen Info-Stand auf dem Gelände verstärkt“, sagt Achim Boot, Vorsitzender des organisierenden Vereins.

Insgesamt waren 150 Ehrenamtliche im Einsatz, um den Kinderferientag auf die Beine zu stellen. Sie kamen nicht nur aus Schwanewede, sondern auch von den THW-Ortsgruppen in Bremen-Nord, Lüneburg und Delmenhorst. Viele andere Vereine und Institutionen wie etwa der SMC Bremen und der Pferdehof Brink unterstützten den Tag ebenfalls. (eb)



Fahrten mit dem Seenotrettungskreuzer aber auch mit den Sturmbooten des THW waren bei den kleinen Piraten besonders beliebt.

Foto: pv